

Préparation d'une soirée débat sur les migrations internationales

Les Migrations internationales sont l'un des 4 champs d'action retenus par le CCFD Terre Solidaire dans son rapport d'orientation 2021 – 2027. Dans ce domaine, le CCFD Terre Solidaire mène des actions de plaidoyer pour la mise en place d'une gestion multilatérale des migrations internationales et soutient une cinquantaine de partenaires dans les pays du Sud et en France.

La Délégation des Yvelines souhaite dès lors porter le sujet des migrations sur la place publique en proposant à quelques partenaires d'engager une action commune, à partir de 3 messages essentiels :

- Les migrations internationales sont une réalité qui touche d'abord les pays du sud.
- Les personnes qui parviennent en Europe constituent une minorité des migrants, qui ont eu la force de tout laisser dans l'espoir d'une vie meilleure et qui ont, le plus souvent, vécu un parcours très éprouvant.
- Leur accueil est très loin d'être idéal et mérite d'être repensé en prenant en compte 2 objectifs : le respect de la dignité humaine et l'intérêt général, notamment l'existence chez nous de métiers en tension ouvrant des perspectives d'emploi et d'intégration.

Cette action à construire se manifestera par un événement public sur Versailles, en 2023, qui abordera les deux thèmes suivants :

- L'origine et le parcours du migrant (porté par le CCFD-terre solidaire)
- L'accueil et l'intégration des personnes (porté par nos partenaires).

Les premiers contacts sont en cours. Toutes les idées, contributions, initiatives (un simple contact avec une personne qui pourrait contribuer au projet) sont les bienvenues. L'équipe de préparation est prête à s'agrandir : faites vous connaître auprès du secrétariat (06 61 12 88 91).